

Rektor Unimal Lantik Serentak 19 UKM Periode 2023/2024



Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng melantik serentak 19 Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Periode 2023/2024 yang berlangsung di GOR Cunda, Kampus Kedokteran, Lhokseumawe, Sabtu (8/7/2023).

Pelantikan tersebut sesuai dengan surat Keputusan Rektor Universitas Malikussaleh Nomor 26/UN45/KPT/2023 tentang Penetapan Organisasi Mahasiswa dan Pengurus Organisasi Mahasiswa Pada Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama di Lingkungan Universitas Malikussaleh Tahun 2023.

UKM yang dilantik adalah Korps Suka Rela Palang Merah Indonesia Unit 4 (KSR-PMI), Resimen Mahasiswa (Menwa), Pramuka Racana Meurah Giri Ratu Nurlah, UKM Pecinta Alam (Umpal), UKM Seni Budaya Meurah Silu, Forum Mahasiswa Bidikmisi/KIP Kuliah, Futsal.

Kemudian, Keluarga Silat Nasional Perisai Diri, Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al Kautsar, UKM Pengembangan Tilawatil Qur'an (PTQ), Kelompok Studi Mahasiswa Creative Minority, Sains Riset dan Robotika (SRR), UKM Karate Do UKM Taekwondo, UKM Kempo, UKM Merpati Putih, Turtle Diving Club (TDC), UKM Search and Rescue (SAR), Pencak Silat Beladiri Tangan Kosong Merpati Putih, dan Bola Voli.

Pelantikan itu dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, Informasi, dan Kerja Sama, Dr Teuku Nazaruddin, para wakil dekan III, dan pembina UKM yang ada di lingkungan Unimal.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian mengatakan, pelantikan serentak ini mengusung tema membangun semangat baru menuju UKM yang aktif, progresif, dan berpartisipasi. Dengan pelantikan ini maka akan menjadi langkah yang sangat penting dalam membangun lingkungan kampus yang beragam dan dinamis. Ia berharap UKM ini akan menjadi wadah bagi mahasiswa untuk mengembangkan minat dan bakat mereka di luar kegiatan akademik.

“Selamat kepada UKM yang baru dilantik, semoga perjalanan kalian di kampus ini penuh prestasi. Teruslah berkontribusi, berinovasi, dan memberikan yang terbaik bagi diri sendiri, UKM kalian, dan kampus kita tercinta,” katanya.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, UKM yang dilantik hari ini diharapkan menjadi pelapor kepada Unimal dengan berbagai prestasi serta dapat terus berkembang, memberikan manfaat yang besar bagi mahasiswa, dan menjadi wadah untuk menggali potensi terbaik dari mahasiswa kedepan.

“Tidak lama lagi, kita memasuki tahun politik, saya harap kepada anak-anak kami untuk tidak membawa unsur politik dalam kampus, mohon dijaga bersama agar suasana di kampus tetap kondusif,” ungkapnya.

Prof Herman menambahkan, bagi mahasiswa yang ingin mendiskusikan apapun permasalahan di kampus, ia akan membuka diri untuk menampung keluhan tersebut.

“Saya harap UKM dapat menjadi tempat bagi mahasiswa untuk menjalin persahabatan, memperluas jaringan sosial, membangun komunitas yang inklusif, menghasilkan prestasi yang membanggakan, dan memberikan manfaat yang besar bagi mahasiswa serta kampus secara keseluruhan,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 08 July 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [UKM](#),